

Club de la Boucle

Ancienne cristallerie Christofle

(Jeudi 13 Avril 2023)



Christofle s'est implanté à Saint-Denis en 1877, bénéficiant de la proximité de Paris, des berges du canal Saint-Denis et de la voie ferrée. L'usine, fondée par Charles Christofle, a été vendue en 2007 et désaffectée. Nous avons découvert un lieu de mémoire unique avec son architecture d'origine ainsi que les étapes de la chaîne de fabrication, à travers les matrices et mandrins qui permettaient le façonnage des éléments d'orfèvrerie.



Nous avons également pu rencontrer des équipes qui nous ont permis de comprendre la reconversion du site grâce aux nouvelles activités qui ont remplacé les ateliers d'orfèvrerie (ébénisterie, Bronzier, fondeur ...)

